



El Popular  
enero 1971

Dirigentes y militantes del Partido Socialista frente a su sede central de Soriano 1218, con motivo de reabrir las puertas de la "Casa del Pueblo" al entrar en vigor el decreto que devolvió la legalidad a este sector político. Puede advertirse, entre otras, la presencia de los Dres. Gral. Ballías y Oscar Bruschi, que llevaron su solidaridad a nombre del Comité Ejecutivo de Personalidades Independientes que apoyan el Frente Amplio.

# El Partido Socialista Reabrió su Sede "Casa del Pueblo"

En la mañana de ayer, el Partido Socialista reabrió su sede central de la "Casa del Pueblo", en Soriano 1218, lo que dio motivo a una reunión de recuento en la legalidad entre dirigentes y militantes de este sector político. Un arbitrario e ilegal decreto del Poder Ejecutivo, había ilegalizado al Partido Socialista conjuntamente con otros grupos políticos hace tres años. A partir del 1º de enero de 1971, rige el nuevo decreto gubernamental que dejó sin efecto la dictatorial medida.

## REAPERTURA DE "CASA DEL PUEBLO"

Marcha 8/1/71

● El sábado 2, los socialistas reabrieron la Casa del Pueblo (en la calle Soriano 1220), clausurada desde hacía tres años por decreto del Poder Ejecutivo. Luego de tres años de "ilegalidad política", numerosos militantes concurrieron a la sede central de su partido reiterando a los dirigentes su fe y disposición para las futuras luchas. El doctor José Pedro Cardoso saludó —en nombre de su organización— a los presentes, destacando, además, la presencia del general Arturo Balliñas y del doctor Oscar Bruschera, que concurrieron en representación del grupo de personalidades independientes que auspician el Frente Amplio.

Cardoso reiteró, asimismo, la adhesión de su partido al Frente Amplio y anunció que el próximo lunes 11 se realizará, a las 20 y 30, en Casa del Pueblo, un acto público. Harán uso de la palabra, en dicho acto, Walter Alfaro (por la Juventud Socialista), el doctor José Díaz y José Pedro Cardoso, habiendo sido invitado un representante del Partido Socialista de Chile.

El otro sector socialista (Movimiento Socialista), reanunció, asimismo, sus actividades públicas. Como ya se ha informado, adhirió, también, al Frente Amplio. En los últimos días abrió un local en la calle Yaro entre Constituyente y Canelones y —como se anuncia en esta misma edición— se ha dirigido a las personalidades que auspician el frente exhortando al encuentro de los delegados de todos los sectores para acordar la actuación conjunta.